



Moreira defiende a la Condusef

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, cuestionó la pretensión de desaparecer la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), cuando solo en 2023, casi 6 millones de personas recurrieron a dicho organismo para denunciar abusos de las instituciones bancarias. Calificó de alarmante la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para trasladar las funciones de la Condusef a la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente.